

3月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』 だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつきゅつ」



今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返ると、新型コロナウイルスの影響で、入園時期が予定と変わったり、家庭保育のご協力を下さっていて、いつもありがとうございます。1年でいね。その中でも、一人ひとりが「自分のペース」大きいたましく成長して笑をうれしく感じています。来年度に向けてまずは「しっかり準備をしてながら、残りの日々も元気いっぱいになります。

④ 移行について

お散歩の様子



- ① 講話会もありしが伝えましたが、3月後半より、
 - ② 進級に向け、移行が始まります。新しいお部屋は
 - ③ 2階となります。移行開始とともに、登園(園)
 - ④ 場所が「エントランスではなく、どの時間帯も、
 - ⑤ 仙川門(時期により園庭の場合もありますが)、
 - ⑥ お知らせ致しきから入り、園庭階段を登って
 - ⑦ 登園、お迎えとなります。また、来年度は、12歳の
 - ⑧ 異年齢合同クラス(2グループに分かれます)となり
 - ⑨ ます。
 - ⑩ グループ入り(みどり、れもん)は「後日お知らせ
 - ⑪ 致します。
 - ⑫ 移行日は3/22(月)へを予定しておりますが、
 - ⑬ 変更の場合はお知らせ致します。
 - ⑭ 「トシーリーは、ご用意でき次第、サインの確認をも
 - ⑮ 取しますので、一度園にお持ちください。準備が
 - ⑯ 整い次第、コートでのお食事練習を移行前に
 - ⑰ 行う予定です。
 - ⑱ 駐輪スペースは進級後も今まで変わらず、
 - ⑲ エントランス前です。仙川門付近や、園庭横は
 - ⑳ 車道となりますので、駐車場してよいよお原意
 - ㉑ 到ります。
 - ㉒ 進級しない園の隣には、
 - ㉓ 「はなごみ 〇〇〇〇 ぞく」とインターフォンに
(ねまえ) 伝えて下さい。
- 4月へバギーに乗ってお散歩にでかけていましたが、
毎明け頃より、少しずつ春のお散歩をしています。
- 保育士と手を繋いで歩きながら、仙川を司見川で
カモやコイを見つけたり、空を見上げて、飛行機や
カラスが飛んでいるの「あ、あ！」と教えてくれます。
保育士と手を繋いで家庭に歩けるようにしてもらひます。
- お友だちと手を繋いで歩く練習を始めます。
「歩く、歩く」と歩く音、と静かと、小さな手で「歩く」と
お友だちの手を握っています。お友だちと手を繋ぐ
ことほどなく難しく、2人の直接ちやタタキが
合わないと、数秒で離れててしまいります。無理
にしてせず、様子を見て譲り、先日はたぶん
30cm以上も3歳(同士)の手繋ぎで歩く姿を。
- 一人ひとりの成長や様子に合わせて、引きづき、
保護者の皆様へ。
1年間、お忙しい中、そして、様子は不安の中、
和だちの保育にご理解、ご協力ください。
ありがとうございました。かわいい子どもたちと
出会い、日々笑いに満ちます。たくさん笑顔を
もういちど。子どもたちの成長を近くで見守るぞ!
できたことをうれしく思っています。
~・~・~・~